

CLUBES

El Baskonia Alavés crece en el extranjero con el Persija Jakarta indonesio

El grupo deportivo ha firmado un acuerdo de colaboración con este equipo asiático, vigente campeón de la liga local y ubicado en la capital del país.

Palco23

29 nov 2019 - 12:18



El Baskonia Alavés pone un nuevo pido en Asia. El grupo deportivo ha firmado un acuerdo de colaboración con el Persija Jakarta de Indonesia, por el que asesorará al vigente campeón de la liga del país en el desarrollo de su propia metodología deportiva. Se desconoce el volumen de ingresos que supondrá esta nueva alianza.

El acuerdo se estructurará en dos fases, según ha explicado la entidad. La primera se desarrollará entre enero y febrero, con la visita de una delegación del club indonesio a las instalaciones albiazules en Vitoria. Allí, recibirán formación y podrán entrenar con los distintos equipos de fútbol del Alavés.

En una segunda fase, serán los técnicos de la Academia alavesista los que hagan las maletas y se desplacen hasta Jakarta para establecer la metodología de desarrollo de jugadores y formar a los entrenadores dentro de su propio contexto. De esta manera, podrán adaptar el modelo de formación a Indonesia.

El equipo de fútbol justifica la alianza con el Persija Jakarta porque “es un club histórico” y está afincado en la capital del país. “A lo largo de sus más de 90 años de historia ha ganado once títulos ligeros, consiguiendo no descender nunca a la segunda división”, añade.

Este proyecto de consultoría se suma al firmado en febrero con el Kagoshima United, por el que cobrará un mínimo de tres millones de euros hasta 2024. Tras un primer año de colaboración, el equipo logró ascender de Tercera a Segunda División, y los trabajos de consultoría se han extendido también al área de negocio en los últimos meses.

El club de fútbol empezó su estrategia en el exterior hace un año en Croacia, donde el pasado verano puso fin a su colaboración con el NK Rudes para adquirir el 85% del NK Istra 1961. Se trata de un equipo de la Primera División de Croacia que finalizó la última temporada en novena posición, es decir, penúltimo.

Ahora bien, la alianza con el Kagoshima United vendría a ser similar a la que existe con el JS Hercules de la Segunda División de Finlandia. Hay algo que sí comparten el equipo finés y el francés, y es que en ambos casos, se trata de entidades con una importante red de *scouting* del mercado de jugadores de origen africano.

El club cerró la última temporada con 60,18 millones de euros de facturación, la más alta de su historia, pero el hecho de cambiar dos veces de cuerpo técnico se comió el beneficio previsto. La temporada se cerró finalmente con unas ganancias de 1,1 millones, frente a los 8,5 millones presupuestados, pese a que la facturación aumentó un 9,6%.